Dimanche 4 février, Les 10 km des Champs Élysées

Trois valeureux JPA au départ de cette deuxième édition des 10 km des Champs Elysées sur un nouveau parcours qui empruntent davantage l'avenue des Champs Élysées (deux fois) donc avec de longs faux plats montants. Un départ difficile car nous étions très nombreux : 12 000 participants en une seule vague, près de 10 minutes entre les premiers et les derniers partants. Mais de bonnes performances :

1842ème Joël - 1er M7 - en 46'14 6296ème Sylvie en 58'33 9461ème Serge en 1h09'08 Bravo aux Parisiens du jour

